



swisscom

Nous avons le profond regret de faire part du décès de notre dévouée collaboratrice et collègue

Elisabeth CRETZAZ-AUPOIX

Directrice du centre régional de conseils aux PME

Elle nous a quittés à la suite d'une longue maladie, entourée de l'affection des siens le 24 décembre 2017.

Nous garderons d'Elisabeth le souvenir d'une collaboratrice très fidèle et dévouée dont chacun a pu apprécier, durant ses 39 années d'emploi, son excellent travail, sa serviabilité et ses profondes qualités humaines.

Nous adressons à tous ses proches nos sincères condoléances et notre témoignage de vive sympathie.

Swisscom (Suisse) SA
Quartier Mathieu

La cérémonie religieuse aura lieu le mercredi 3 janvier 2018 à 15 heures en l'église Saint-Hippolyte, Le Grand-Saconnex (GE).